

Estado de catástrofe

# Brigadistas de Magallanes viajan a combatir incendios

● Un contingente de 15 especialistas de Punta Arenas y Puerto Natales se trasladó en un avión de la FACH hacia Concepción. El grupo se integrará a las labores de extinción en las regiones bajo Estado de Catástrofe, donde el fuego ya ha cobrado casi dos decenas de víctimas fatales.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

**A**nte la gravedad de los incendios forestales de “comportamiento extremo” que azotan al Gran Concepción y sus alrededores, la Región de Magallanes envió ayer por la tarde un equipo de refuerzo para sumarse a la primera línea de combate.

El grupo está compuesto por 12 brigadistas, pertenecientes a las unidades de Punta Arenas y Puerto Natales, junto a dos técnicos y una manipuladora de alimentos. El traslado se realizó de manera inmediata a bordo de una aeronave de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), con el objetivo de ponerse a disposición del comandante de incidentes en la zona de la catástrofe.

## Contexto crítico

La llegada de este reforzamiento magallánico se produce en un escenario devastador. El Gobierno ya ha decretado Estado de Excepción Constitucional de Catástrofe para las regiones del Biobío y Ñuble. Hasta el último balance oficial del sábado por la tarde, la emergencia ha dejado un saldo trágico de casi dos decenas de fallecidos y cientos de viviendas reducidas a cenizas por la acción imparable del fuego.

## Posibles nuevos refuerzos

Desde la dirección de la emergencia no se descarta que el apoyo desde el extremo sur del país continúe aumentando. La salida de nuevos contingentes de brigadistas hacia la zona central



**Los brigadistas salieron ayer en la tarde desde la Base Aérea Chabunco de Punta Arenas.**

queda sujeta a la evolución de los siniestros y a los requerimientos técnicos que surjan en las próximas ho-

ras, dependiendo de si las condiciones climáticas permiten o no una tregua en el avance de las llamas.